Conthey: Neues System für Vitival



Die Vereinigung Vitival will mit einer neuen Charta die Nachhaltigkeit der Weinkellereien stärken. Quelle: vitival.ch

An der Generalversammlung von Vitival wurde am Mittwoch in Conthey ein neues System namens Charta eingeführt, das die Nachhaltigkeit in Kellereien fördert.

13.03.2014, 11:22

Vitival, die Vereinigung der Walliser Winzer für integrierte Produktion, achtet auf die Gesundheit der Weinbaugebiete. Bisher mussten für das Erreichen des Vitiswiss-Zertifikats von Vitival nur der ökologische Leistungsnachweis für den Weinbau und vier ökologische Optionen erfüllt werden. Mit der Charta verpflichten sich die Mitglieder, diese Massnahmen einzuhalten und umzusetzen. In Zukunft soll mindestens eine nachhaltige Massnahme für die Vinifikation in Kellereien integriert werden, damit auch die Nachhaltigkeit gewährleistet wird. Zum Beispiel den Wasserverbrauch optimieren, besser isolieren, die Transportkosten verringern oder den Stormverbauch reduzieren. Eine weitere Massnahme ist der soziale Aspekt. Mitarbeiter sollen mehr geschützt werden. Im Oberwallis ist bis jetzt eine Kellerei aus Salgesch mit dem neuen Label Vitiswiss ausgezeichnet. Die Ziele für das Jahr 2014 seien, das Label zu verbreiten und die Bevölkerung wieder zum Bewusstsein für den regionalen Konsum von Walliser Wein zu führen, erklärte Daniel Etter, Verwalter und Sekretär von Vitival./km